



CEBIDA
BUSCA ARTICULACIÓN ANTE DESAFÍOS ALIMENTARIOS DE ZONAS ÁRIDAS

Lanzan Mesa Macrozonal de Agroalimentos

INICIATIVA. Busca posicionar al norte como referente ante cambio climático.

Hoy a las 15:30 horas en el Hilton Garden Inn de Iquique, se realizará el lanzamiento oficial de la renovada Mesa Macrozonal de Agroalimentos en Zonas Áridas.

Bajo el lema "Raíces del Desierto: Ciencia que Florece en el Norte", la jornada marca un hito estratégico en la construcción de una Misión Macrozonal en Agricultura del Desierto, con participación de actores del mundo científico, académico, productivo y público de todo el norte de Chile.

La instancia será encabezada por las seremis de Ciencia Alexia Vásquez (Arica y Parinacota-Tarapacá) y Romina Figueroa (Antofagasta-Atacama), junto al director del Nodo Desierto Vivo, Fernando Álvarez.

Este último destacó que la articulación busca "motivar a todos los actores vinculados al mundo de la agricultura del desierto para hacernos cargo de los grandes desafíos que hemos identificado", agregando que el trabajo iniciado años

atrás permitió detectar brechas en agroalimentos y avanzar hacia acciones concretas de corto, mediano y largo plazo.

La mesa, que tuvo su origen en la gestión de la Seremi Macrozonal, se fortalece ahora con el objetivo de posicionar la agricultura del desierto como un polo de innovación y soberanía alimentaria ante el cambio climático, la desertificación y la escasez hídrica. En esta primera sesión del año, se presentará el plan de trabajo 2025, el calendario de acciones, y el estado del arte de capacidades regionales en agroalimentos.

"Este lanzamiento es un momento clave para la región y para toda la Macrozona Norte. Buscamos posicionarnos como referentes en innovación agroalimentaria frente al cambio climático", señaló la seremi Romina Figueroa.

Por su parte, la seremi Alexia Vásquez subrayó que "la articulación entre lo público y lo privado, con la ciencia como eje, es central para enfrentar los desafíos del territorio". ☞